

# KUNERUASOBI



### あきやま保育室 令和6年3月号

早いもので本年度も最終月となりました。この3月で、保育室・ケアルーム合わせて9名の年長児さんが卒園をします。赤ちゃんだった頃から、今では、一人ひとりの「らしさ」を発揮して確実に成長している9名の子どもたち。就学という成長の大きなステップに羽ばたこうとしている姿がまぶしく、そして、ちょっぴり寂しさも否めない気持ちを抱きつつ子どもたちと関わっている近頃です。

卒園だけでなく進級する子ども達にも、各グループで遠足(つぼみさんは3階でのオープンランチ**⑦**)を計画しています。お弁当を持っていつものお散歩とは違う園外活動を、子どもたちと思い切り楽しみたいと思います。本年度もどうもありがとうございました。

## ☆保育室の生活どうして?シリース☆ その145. 進級に向けて

4月からの新グループにむけたお知らせを ご家庭に配布いたします。2歳児のあんずさん から3歳児のすみれさんへの移行が、制服の着 用をはじめ持ち物・異年齢保育など生活様式 が大きく変わる時期です。

そのため、あんずさんでは、歯ブラシの出し入れやカレンダーシール貼りなどの練習を生活の中で取り組んでいます。その中で、子どもたちが一番楽しみにしていることが、3~5歳児部屋に行って遊ぶことです。午後の保育で2名くらいずつお兄さん・お姉さんのクラスに行き、シャワーの会や絵日記の様子を見たり、一緒に遊んでもらう体験をします。0~2歳のお部屋になかった玩具や絵本に目を輝かせ、年上の友だちに優しく教えてもらったり遊んでもらうことを喜びに感じ、1つ大きくなることへの期待や見通しを持てるように準備をしています。

#### ☆今月の予定☆

1日(金):あんず親子遠足

in 昭和記念公園

8日(金):お弁当遠足

in 井の頭動物園

すみれ・すずらん・あけび・ケアルーム年長児対象です。

30日(土):卒園セレモニー・お祝いの会

文責: 髙橋

#### あきやまケアルームです!! 3月

少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。無事に今年度の最終月を迎えることができました。

ケアルームからは1人のお友達が卒園します。毎日通ってくれた真面目で頑張り屋のお姉さん、スタッフー同安心して学校へ送り出すことができる素敵な子です。また2人のお友達が地域の保育園へ転園していきます。合同保育で同年代のお友達と過ごしお話がたくさんできるようになった子、自分のできることをたくさん知れた子。先月は写真販売期間でしたが、見返すと1年間の成長に驚きました。たくましく伸びやかに成長していく子ども達を送り出す寂しさはありますが、進級を心待ちにしているわくわくさを感じながら、残りの1日1日を大切に子どもたちと過ごして参ります。

無事、このように今年度を過ごせたのも保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそです。ありがとうございました。

厳しい冬の寒さは和らいできましたが、体調を崩しやすい時期でもあります。くれぐれもお身体ご自愛ください。

文責 吉澤